

EN BREVE

El Ecomercado celebra hoy una edición extra

PALACIO DE CONGRESOS

:: R. I. Los productos naturales de los agricultores granadinos volverán a exponerse al público, en una edición extra del Ecomercado que acogerá hoy la explanada del Palacio de Congresos. La iniciativa, que nació la pasada primavera, se lleva normalmente a cabo el primer sábado de cada mes, pero visto su éxi-

to, sus responsables, Alberto Matarán, y Lidia Chica, de la asociación Ecovalía, anunciaron ayer esta edición extra que estará abierta de 9.00 a 14.00 horas. Se instalarán treinta puestos con gran variedad de productos de la huerta granadina y otros elaborados, como vino, aceite o miel. Durante su presentación, la concejala de Comercio, María Francés, señaló que el Ecomercado «promueve el consumo de alimentos sanos y de calidad y revitaliza la actividad agraria».



Lidia Chica, María Francés y Alberto Matarán. :: IDEAL

La UGR presenta el lunes la Escuela de Finanzas

NUEVO PROYECTO

:: R. I. La UGR presentará el lunes la Escuela de Finanzas con un acto en la sede (ubicada en Armilla, Benjamín Franklin 1), en el que participará la decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, María del Mar Holgado, junto a Santiago Carbó, catedrático de Economía, y Alejandro Inurrieta, doctor en Económicas y director de la Escuela de Finanzas en Madrid y Granada.

La Junta teme que la privatización de AENA ponga en peligro la viabilidad del aeropuerto

La Consejería de Turismo reclama al Ministerio de Fomento un «plan conjunto» para los aeródromos andaluces con menos tráfico

:: DANIEL OLIVARES

GRANADA. El aeropuerto Federico García Lorca, que comparten Granada y Jaén, no gana para sustos. Después de convertirse en el segundo de Andalucía que mayor descenso de pasajeros registró en el balance de los primeros nueve meses del año –un 14,9% menos de tráfico– y situarse a la cola de los aeródromos andaluces –solo el de Córdoba está por detrás, a mucha distancia, en número de pasajeros y de operaciones de vuelo–, la instalación de Chauchina puede ver en peligro su viabilidad a medio plazo ante la futura privatización de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) que planea el Gobierno central para el próximo año.

Es lo que teme el consejero de Turismo y Comercio, Rafael Rodríguez, quien ayer reclamó en Almería, antes de participar en el Foro de Turismo de IDEAL, un «plan conjunto» al Ministerio de Fomento para los aeropuertos andaluces de menor tráfico –Almería, Jerez, Granada-Jaén y Córdoba–, con el objetivo de que puedan afrontar dicha privatización sin poner «en peligro» la capacidad de los cuatro aeródromos. Rodríguez aseguró que el Ejecutivo andaluz está «preocupado» ante el proceso iniciado para introducir capital privado en



Pasajeros descienden de un avión de British Airways en el aeropuerto García Lorca. :: G. MOLERO

AENA, que se estima en un 60% de la participación de la sociedad estatal. De ahí que el consejero solicitase a Fomento una actuación entre ambas administraciones que ofrezca garantías a los cuatro aeropuertos que más se pueden ver afectados por el cambio.

Más colaboración

«Para el turismo internacional es muy importante la conectividad aérea y en eso estamos trabajando desde la Junta de Andalucía, pese a no tener competencias, si bien, sería de espe-

rar más colaboración por parte de AENA y del Ministerio de Fomento, o incluso un plan conjunto», reclamó Rafael Rodríguez. A su juicio, la privatización de la sociedad estatal pondrá «en manos de intereses privados» la gestión de una red de infraestructuras «estratégica», de ahí que se muestre preocupado por el futuro de las citadas instalaciones.

El consejero de Turismo consideró que la inversión privada «generalmente solo pretende la rentabilidad inmediata, no a largo y medio plazo», que es lo que necesita el sector turís-

tico bajo su punto de vista. «Es incompatible, normalmente, con el objetivo de los inversores que apuesten por hacerse con esta infraestructura», opinó. En cualquier caso, pese a las dudas que le genera la privatización del operador aeroportuario, Rodríguez anunció que el Gobierno andaluz continuará trabajando para «buscar vuelos y garantizar la viabilidad» de estos aeropuertos, entre ellos el de Granada-Jaén.

De hecho, el propio consejero ya trabajó en esa línea hace una semana en el Feria Mundial de Turismo de

Londres, donde dijo que iba a tantear a varias aerolíneas. Por ahora se desconocen los resultados de esos nuevos contactos supuestamente establecidos, aunque la idea era convencer a más compañías internacionales para que establezcan conexiones con Granada.

«No es veraz», dice el PP

La respuesta por parte del Gobierno central a las declaraciones del consejero de Turismo no se hicieron esperar. En un comunicado remitido por el Partido Popular de Granada, la diputada granadina Concha de Santa Ana contestó que la continuidad del aeropuerto de Granada-Jaén «no está en duda» y acusó a Rodríguez de «mentir premeditadamente». Según la dirigente popular, el modelo de privatización de AENA no está definido y, por tanto, considera que «todo pronunciamiento al respecto es prematuro, cuando no malintencionado».

De Santa Ana fue crítica con «quien tiene la responsabilidad de ser consejero de la Junta de Andalucía» y calificó de «lamentable» que «haga unas declaraciones sobre una información que no es veraz». La diputada recordó que la viabilidad o rentabilidad del aeropuerto dependerá en gran medida de la institución que tiene las competencias en materia turística en Andalucía, es decir, la Junta, «en colaboración con instituciones como el Ayuntamiento de Granada o la Diputación, que siempre han mostrado una clara lealtad institucional hacia la Junta». A juicio del PP, la viabilidad del aeropuerto dependerá no de AENA o del Gobierno de España, «sino del crecimiento y el atractivo del sector turístico, algo que se está poniendo en riesgo desde el gobierno de la Junta con el Plan Litoral». Para Concha de Santa Ana, «Rodríguez tiene en sus manos herramientas para contribuir a su viabilidad», como «frenar esa medida».

Auditone
gabinete de salud auditiva

20 años FACILITANDO LA VIDA DE LAS PERSONAS

Adaptación a medida de prótesis auditivas

Estudios audiológicos

Instalaciones y personal especializado

Servicio técnico y accesorios



INNOVACIÓN DISEÑO TECNOLOGÍA AVANGUARDIA

AUDIOPROTESISTAS TITULADOS, ALTAMENTE CUALIFICADOS Y EN CONTINUA INNOVACIÓN

C/ Alhamar, 41 bajo (Frente a hotel Alhamar) 18004 - Granada Tel. 958 806 072

www.auditonesalud.com

El Covirán estrena su pista en EBA

El conjunto capitalino abre las puertas del pabellón Veleta por primera vez este curso para recibir al Badajoz tras la ajustada derrota inicial ante Unicaja

BALONCESTO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El primer equipo sénior de la Fundación CB Granada, que hace ahora poco más de un año empezó con la intención de no dejar en la estacada a los jóvenes jugadores que se habían formado en su seno durante los últimos tiempos, ha ido creciendo poco a poco. Esta tarde (18 horas) da un nuevo paso al frente con el primer encuentro que disputará como local el denominado esta temporada Covirán Granada en la Liga EBA.

Después de una campaña rebozante de ilusión en la que se consiguió el ascenso desde Primera Nacional, el pabellón Veleta prepara sus mejores galas para acoger el que será su primer partido de esta categoría, ya a nivel estatal. El rival que tendrá el honor de inaugurar el curso en el coqueto recinto será el Badajoz, conjunto que en la primera jornada perdió en casa frente al Novaschool malagueño (66-82).

Igual suerte corrió el Covirán en su estreno en la EBA, si bien el revés tuvo un tinte más amargo al encajar la derrota en el último suspiro (78-76). El conjunto granadino

tuvo la opción de empezar con buen pie esta nueva andadura deportiva, aunque el cansancio y la acumulación de bajas en ese encuentro terminaron por decantar la balanza a favor de la entidad cajista.

El técnico Pablo Pin no tendrá que lidiar en esta ocasión con una abultada presencia en la enfermería, dado que recupera tanto al pivot Roberto Gómez como al exterior Jaime Medina, ausentes ambos en la primera jornada. Además, el entrenador granadino podría recuperar en esta ocasión al base Pablo García, quien acumula un mes en el dique seco a causa de una rotura fibrilar en su pierna. El director de juego se nota con mejores sensaciones y podría reincorporarse a un grupo en el que ya es un miembro más 'Bice'.

Refuerzo en el perímetro

Pese a que en un principio había declinado la opción de seguir, el alero se reincorporó a principios de esta semana al Covirán para intentar suplir la baja por lesión de Miki Almazán para toda la temporada. De esta manera, el equipo recupera a un referente en el tiro exterior y libera en cierto modo a Javi Hernández -MVP de la primera jornada con 41 de valoración- y a Nacho Pin, quienes ahora podrán centrarse en dar una rotación en el puesto de '4', donde el equipo presenta más limitaciones en cuanto a efectivos.

Pin destaca del rival extremeño de esta tarde que «son un equipo de transición rápida, que tiene jugadores exteriores veloces en el uno con-



Berni Castillo arma el tiro ante un jugador de Unicaja. :: FERMÍN R. F.

tra uno y, además, cuentan con Milan Jaros, un pivot de 2,12 metros de alturas que hace daño en el poste bajo y en el rebote». Los interiores de la plantilla nazarí tienen de este modo un serio reto para intentar frenar a la 'torre' checa, que firmó diez puntos y trece rebotes en la derrota inicial contra Novaschool.

Por su parte, el Covirán tratará de hallar más jugadores en los que

apuntalar el juego ofensivo. Álvaro Noguera y Berni Castillo no estuvieron acertados en el primer partido de Liga, por lo que la plantilla dará un enorme salto de rendimiento a poco que se muestren letales desde más allá del perímetro. La proliferación de jugadores que puedan definir supondrá el necesario remate a un esfuerzo coral como el que rozó el triunfo ante Unicaja.

Murgi y El Palo ponen a prueba el liderato de Baza y 'Raca'

:: J. M.

GRANADA. Meridiano Baza y Ramón y Cajal-Universidad de Granada deben superar este fin de semana a sus respectivos rivales con tal de consolidarse en la primera plaza de la Primera Nacional, tanto en categoría masculina como en femenina, respectivamente. El cuadro del norte de la provincia se desplaza esta tarde hasta tierras almerienses (19 horas) con tal de enfrentarse al Baloncesto Murgi, que en este arranque liguero marcha en los últimos puestos de la clasificación. La plantilla entrenada por Mariano García tratará de sumar su quinta victoria en otros tantos partidos y aguantar así el pulso que mantiene actualmente con Coín y Cazorla, los otros invictos de este grupo.

Por su parte, 'Raca' recibe mañana (12.30 horas) al CB El Palo, un rival al que intentarán atar en corto las chicas dirigidas por Quique Gutiérrez para poder permanecer una semana más en los puestos de honor de la tabla. Un poco más complicado lo tendrá esta tarde la plantilla de Presentación Granada, que se enfrentará a domicilio al CB Almería (20.30 horas), uno de los favoritos para lograr el ascenso de categoría. Las jugadoras entrenadas por Miguel Pérez superaron al Linares en la primera jornada y se aferran a ese refuerzo positivo para buscar la sorpresa frente a la escuadra almeriense.

El Universidad de Granada persigue en Fuengirola su primera alegría

BALONMANO

:: J. M.

GRANADA. La plantilla del Universidad de Granada persigue esta tarde en Fuengirola su primera alegría de la campaña (16.30 horas). Las jugadoras comandadas por el técnico Antonio Bonachera se desplazan al pabellón malagueño con la intención de sumar al menos un punto que estrene finalmente el casillero de las nazaríes durante este curso en División de Honor Plata.

El Fuengirola, que marcha cuarto en la clasificación con dos victorias -ambas como local- y otras tantas derrotas en este inicio de la competición, pondrá a prueba la resistencia anímica del 'Uní'. En la última jornada, las granadinas sufrieron un previsible revés en casa en ante Asisa Málaga (24-37), en el que un mal inicio de la segunda mitad terminó de condenarlas.



RAMÓN L. PÉREZ

EL RALLY PRIMERAS NIEVES ENCANDILA A LOS AFICIONADOS

El XIX Rally Primeras Nieves volvió a despertar pasiones en Kinépolis, donde se ubicó el parque cerrado de la prueba. Tras concluir de madrugada el mítico Charcón, los pilotos parten esta mañana del Paseo del Salón (11 horas) con tal de determinar tanto al ganador como al campeón andaluz de Regularidad Histórica.

Pontevedra espera al Ciudad para su doble partido liguero

TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. Los jugadores del Ciudad de Granada de División de Honor masculina han hecho las maletas con tal de disputar dos encuentros este fin de semana en Pontevedra. Esta mañana (11 horas) se miden al Establecimiento Otero de Cambados y por la tarde harán lo propio contra Liceo Casino de Villagarcía de Arosa (17 horas). La Zubia, el otro representante provincial en este grupo, descansa esta vez.

En División de Honor femenina, el Ciudad de Granada vuelve mañana a la acción tras varias semanas de ausencia, lo que ha provocado que pierda su liderato pese a estar imbatido. La cita tendrá lugar en el IES Bueno Crespo de Armilla y le enfrentará al TM Rivas (11 horas).

El Vía Veneto prepara el salto al liderato en Torremolinos

El Loja se enfrenta al líder Cádiz Polideportivo con la intención de consolidarse como primer equipo de la provincia en Segunda división femenina

FÚTBOL SALA

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El conjunto del Vía Veneto Sala 12 lleva varias jornadas acechando al liderato, aunque aún no ha sido posible al presentar el hándicap de haber descansado en la primera jornada. El equipo gabirro derrotó la pasada semana al líder Linares (5-2) y se colocó así con los mismos puntos que los jienenses y un partido menos, aunque con un gol menos en el 'average' general. Todo está preparado para que los granadinos se ubiquen al frente de la tabla, aunque para ello habrá que estar pendiente del resultado de los jienenses ante Mengibar.

En cualquier caso, el primer paso que deben dar los jugadores de Ramón Tirado es salir airosos de la visita al Torremolinos (17 horas). El club malagueño aún no sabe el resultado de su último duelo, el que le midió al Maracena y que fue suspendido a dos minutos del final por altercados en la grada entre aficionados de ambos conjuntos.

Sin esa victoria que tenía encarilada (4-6), el Torremolinos per-



Lance del partido entre el Vía Veneto y el Linares. :: G. MOLERO

manece en la mitad baja de la tabla, justo por debajo del equipo maracenero, que descansa este fin de semana. Un triunfo del Vía Veneto le acercaría un poco más al objetivo del ascenso que ganó en la pista y que luego perdió en los despachos.

Los otros conjuntos granadinos del grupo XVIII de Tercera división también se desarrollarán a domicilio. Por un lado, el Villanueva Mesía se desplaza a Mancha Real (17 horas) con la intención de reanudar

a lo grande su trayectoria ligera después de una semana de pausa en su calendario. Por el otro, el Super-Covirán Peligros tiene ante sí una gran oportunidad de sumar una victoria balsámica en El Ejido (19 horas), penúltimo clasificado, para reengancharse a una pelea por el ascenso de la que se ha descolgado por su mal inicio liguero.

Un reto mayúsculo

En la competición femenina, el Loja afronta un reto mayúsculo dado que visita esta tarde al líder de la Segunda división, el Cádiz Polideportivo (16 horas). Tras su triunfo en el derbi contra el Atlético Monachil (6-4), la entidad del Poniente granadino puede ratificar su condición de primer equipo de la provincia en el caso de dar la sorpresa esta tarde ante el cuadro gaditano.

Los otros dos clubes nazaríes saltarán mañana a la cancha. El Atlético Monachil lo efectuará en Melilla para medirse al colista, el Peña Real Madrid (10 horas), en un duelo que no debería entrañar demasiada dificultad para el cuadro serrano. Por su parte, el Universidad de Granada recibe en Fuentenueva al Estudiantes de Sevilla en un duelo clásico de la categoría. La victoria de la semana pasada sobre las norteafricanas le ha restado un poco de presión a las capitalinas, que no pueden fallar ante el penúltimo en la tabla para abrir hueco con respecto a la zona de peligró.

Los equipos del Balcón del Genil visitan Algeciras esta jornada

WATERPOLO

:: J. M.

GRANADA. Después de un sufrido triunfo en la jornada inaugural contra Epsilom (10-9), el Balcón del Genil Huétor Vega se desplaza en esta ocasión a Algeciras. Allí aguarda el conjunto del Emalgesa, que por el momento no conoce la victoria en Primera Andaluza después de caer en sus dos compromisos.

El primer equipo de la escuadra hueteña será el último (19.15 horas) en meterse en el agua de la piscina gaditana, dado que antes lo harán tanto el equipo femenino (18 horas) como el filial (16.30 horas), ambos planteles con la idea de sumar la que sería su primera victoria de la campaña. Además, el CW Motril también tiene una doble cita este fin de semana. El cuadro masculino visita al Alcalá sevillano (16.45 horas), mientras que la plantilla de féminas se estrena mañana en casa (12 horas) ante Chiclana.

Primer duelo clave del 'Uni' de cara a la permanencia

RUGBY

:: J. M.

GRANADA. Aunque tan solo se han disputado cuatro jornadas hasta el momento en División de Honor B, el Universidad de Granada encara esta tarde un partido clave para empezar a determinar la cantidad de sufrimiento que padecerá esta temporada en busca de su objetivo de la permanencia. El cuadro arlequinado visita esta tarde el madrileño estadio de El Cantizal, cuyo césped artificial acogerá a partir de las 16 horas tanto a los capitalinos como a Ingenieros Industriales.

Los discípulos de Manolo Conde acumulan más de un mes de sinsabores, pues ese es el tiempo transcurrido desde la alegría en la inauguración del curso ante el Liceo Francés. Desde entonces, los otros tres partidos celebrados hasta la fecha se han saldado con derrota. Este resultado no pueden repetirlo los granadinos, puesto que un revés le condenaría a pasar problemas con tal de respirar en la tabla.

Industriales milita actualmente en la penúltima posición y el 'Uni' se mide la próxima semana a Hel-

vetia -colista-, por lo que en apenas unos días puede dejar muy encarrilada la misión de salvar la categoría. Para ello será obligatorio conquistar ambos encuentros y el primer rival es el equipo de Las Rozas.

Plaga de ausencias

Con tal de dar este fin de semana un severo golpe en la mesa, el técnico Manolo Conde volverá a tener unas filas muy diezmadas, sobre todo en la delantera. Las bajas de Juan Hernández, Damián Campana, Emil Frasina, Requena, Lucky y Kramer -este último por lesión, el resto por motivos laborales- ha obligado al entrenador granadino a llamar a dos componentes del filial, Nico Fernández y Jorge Moreno.

Con respecto a la pareja de medios, todo apunta que se repetirá con la dupla integrada por Sojo y Migue García, quien regresa a la lista junto a Forest y Gosio. Bajo estas circunstancias, el Universidad de Granada tratará de frenar el juego de choque que presenta Industriales e imponer su capacidad anotadora de la tres cuartos para vencer en Las Rozas, un feudo que se le resiste en los últimos años.

XII FESTIVAL INTERNACIONAL MÁGICO DE GRANADA
DEL 20 AL 24 DE NOVIEMBRE DE 2013

HOCUS POCUS FESTIVAL

TE VAS A QUEDAR DE PIEDRA

Venta de ENTRADAS Teatro Isabel la Católica
Venta Anticipada: 958 22 29 07

www.festivalhocuspocus.com

DIRIGIDO POR MAGOMIGUE

Patrocinar:



Ayuntamiento de Granada



Organizar:



Colaborar:

